

# Opel Vectra C - El motor pierde potencia | HELLA

Opel

Vectra C

**Año de fabricación: 2006 - 2008**

**El motor pierde potencia**

**Manguera defectuosa en el radiador de aire de admisión**

En los vehículos arriba mencionados, una manguera defectuosa en el radiador de aire de admisión puede ser la causa de que el motor pierda potencia.

En algunos vehículos, el radio de curvatura de la manguera superior del intercooler es demasiado estrecha. Esto puede provocar que las vibraciones del motor no se amortigüen completamente y que se produzcan grietas en el conducto del turbo.

Una consecuencia inevitable de todo ello será que el motor perderá potencia.

Para solucionar este problema debe sustituirse dicha manguera. A la hora de cambiarla, deberá respetarse un radio de curvatura suficiente.

Tenga en cuenta esta información si tiene alguna reclamación relativa a la potencia de su motor.